

# Images de Croatie

*La Dépêche  
28/03/32*

Après avoir rempli, grâce à la générosité des Toulousains, plusieurs camions de vivres et de médicaments en partance pour la Croatie, l'association Solidarité France-Croatie continue son action d'information, en organisant à Toulouse une exposition de photographies et d'affiches. Cette exposition se déroulera du 30 mars au 4 avril, à l'Espace Bonnefoy, 4, rue du Faubourg-Bonnefoy à Toulouse.

« Ces images, explique Solidarité France-Croatie, témoignent de la destruction des villes et des monuments historiques en Croatie. Cartes et statistiques peuvent aider à comprendre la situation actuelle et le déroulement des événements. Cette exposition met en évidence la nécessité d'aider la population civile frappée par la guerre. Rappelons que des villes continuent d'être bombar-

dées par l'armée serbo-fédérale malgré le dernier cessez-le-feu. La population d'Ozijek, qui n'a pas connu de répit depuis des mois, vit toujours dans les caves. »

Cette exposition prendra ensuite le chemin de l'Aveyron : à Villefranche-de-Rouergue, où une rue des Croates rappelle la révolte d'un groupe de combattants croates contre les nazis.